

## Le SEDIF inaugure sa nouvelle station de Bruyères-de-Savres

Dossier de la rédaction de H2o  
October 2021

Totalement rebâties, les anciens réservoirs d'eau construits dans le cadre de l'Exposition universelle de 1900 permettent d'alimenter près de 40 000 habitants de l'ouest parisien et sera même d'accueillir des développements futurs. Représenant un investissement de près de 10 millions d'euros, le site a été totalement transformé en l'espace de 4 ans dans le respect de la politique Haute Qualité Environnementale. Il a été entièrement remis à neuf avec des équipements de pompage plus performants et moins énergivores et deux réservoirs de 2 000 m³ chacun, alimentés par l'usine de Choisy-le-Roi. Pour une parfaite intégration dans son environnement pavillonnaire, le cabinet d'architecture Michel Ragon & associés qui a conduit le projet, a choisi d'habiller l'intégralité de l'ouvrage de 540 lames en acier inclinées et vrillées sur elles-mêmes, d'aménager une clairière végétalisée en toiture et de planter 47 nouveaux arbustes et plantes en extérieur.

SEDIF

À À